

Contacto

Peter Baird
+44 7801 103 890
peter.baird@flintgrp.com

9 de noviembre de 2016

Flint Group Sheetfed firma acuerdo de cooperación técnica con KBA-Sheetfed

Stuttgart, 9 de noviembre de 2016 - En una extensión de la larga relación que une a ambas empresas en el desarrollo de productos, Flint Group Sheetfed y KBA-Sheetfed firmaron hoy un Acuerdo de cooperación técnica por el cual los productos de Flint Group se utilizarán en la puesta en marcha de las prensas KBA, para impresión offset de prensa plana convencional en todo el mundo.

“Nuestra estrategia es trabajar junto con los fabricantes líderes de equipos industriales que nos ayuden a desarrollar productos y servicios innovadores, confiables y de alta calidad”, explica Romain Boulot, vicepresidente de Ventas y Estrategia Global de Sheetfed en Flint Group. “KBA fue testigo de cómo el rendimiento de nuestros productos, especialmente en las tintas convencionales y de baja migración para sheetfed, nuestro enfoque sistemático de optimizar el costo de impresión y nuestra red global de personal de servicio altamente calificado pueden brindarles valor agregado a sus clientes. Este Acuerdo es una importante extensión de nuestra propuesta de calidad y servicio global, y nos complace enormemente haberlo firmado hoy con KBA”.

Este Acuerdo significa que cada prensa nueva que KBA instale se pondrá en marcha con tintas sheetfed de Flint Group. Desde las reuniones iniciales de planificación con los clientes hasta la aprobación de la instalación, habrá personal técnico local de Flint Group para brindarles su apoyo a los ingenieros de KBA, a fin de asegurar que la prensa tenga un buen funcionamiento, con impresiones de alta calidad, en un proceso controlado y manejado por expertos.

“Los beneficios para el impresor son enormes”, explica Richard Wilson, director de Coordinación Técnica con Fabricantes Originales de Equipos de Flint Group. “Un refuerzo local con productos confiables y de rendimiento uniforme ayudará a que KBA aliste la prensa para que imprima según las especificaciones más eficientemente y, además, el cliente comenzará a obtener retornos de su inversión con mayor rapidez. Elimina una de las variables del proceso, lo que significa que la aprobación final puede lograrse antes”.

Este Acuerdo incluye el uso de tintas de Flint Group por parte de KBA-Sheetfed para demostraciones de impresión en su centro de demostraciones, durante la orientación para los empleados en el centro de capacitación de la empresa, en los departamentos de diseño y desarrollo, en las ferias comerciales y los eventos de los clientes, para la realización de pruebas de fábrica de las prensas nuevas y en los kits iniciales que se entregan con sus prensas. Los expertos de ambas empresas podrán intercambiar *know-how* y podrán llevar a cabo proyectos conjuntos de desarrollo de productos dentro del marco de programas de capacitación mutua.



Dirk Winkler, jefe de Tecnología de Impresión de KBA-Sheetfed comenta: “Hemos logrado resultados excelentes y estables con las tintas gráficas de Flint Group, no solo en relación con nuestros valores de referencia con tintas convencionales, sino también durante las pruebas periódicas de alto rendimiento en aplicaciones tales como packaging, impresiones comerciales, Web2Print o etiquetas”. Y, cuando un producto cumple nuestras mayores expectativas, lo recomendamos con gusto a nuestros usuarios de todo el mundo. Implementamos esta estrategia naturalmente en conjunto con nuestro socio de cooperación para beneficio de nuestros clientes”.

El Acuerdo entrará en vigencia el día 1 de diciembre de 2016.

Para obtener más información sobre los productos y servicios de Flint Group Sheetfed, escriba a sheetfed@flintgrp.com.

###

Acerca de Flint Group:

El propósito de Flint Group es abastecer a los sectores globales de impresión y packaging. La empresa desarrolla, fabrica y comercializa un extenso surtido de insumos gráficos y equipos para impresión, a saber: una amplia variedad de recubrimientos y tintas convencionales y curables por energía para la mayoría de las aplicaciones offset, flexográficas y de rotograbado; productos químicos para la sala de prensa, mantillas y mangas gráficas para impresión offset; mangas y planchas gráficas de fotopolímero, equipos para el armado de planchas y sistemas de mangas flexográficas; pigmentos y aditivos para utilizar en tintas y otras aplicaciones de colorantes. Flint Group también diseña, desarrolla y distribuye prensas color rotativas digitales para aplicaciones de etiquetas y packaging, impresión de documentos e impresión comercial, así como equipos para el armado de planchas para periódicos y soluciones de computadora a plancha (CtP) para el mercado gráfico comercial. Con un marcado enfoque en el cliente, inigualable servicio y asistencia técnica, y productos de calidad superior, Flint Group se esfuerza por brindar un valor excepcional, excelente calidad siempre e innovación continua para clientes de todo el mundo. Flint Group posee su casa matriz en Luxemburgo y tiene un plantel de cerca de 7900 empleados. Sus ingresos en el año 2015 fueron de € 2200 millones. En el mercado mundial, la empresa ocupa la posición de proveedor número uno o número dos en cada una de los segmentos de mercado importantes que abastece. Para obtener más información, visite nuestro sitio web: www.flintgrp.com